

# Mademoiselle Heidi ITEN

Une très chère amie, une maman et grand-maman de cœur, s'en est allée vers la sérénité et la joie.

Elle nous laisse la lumière et la chaleur de son amour inconditionnel, le plus beau cadeau que nous puissions recevoir dans cette vie.

La cérémonie d'adieux aura lieu le mercredi 13 mai 2009, à 11 heures, à la salle des cultes de l'Institution de Béthanie, avenue Vallombreuse 34, à Lausanne.

Honneurs à 11 h 30.

*Dieu est amour.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.